



Toulon
Maison à vendre (83000)

Pièces	4 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	7_10828RM
Prix	460 000 €

Toulon les routes au calme et à quelques encablures des commerces de proximité, des transports et des écoles jolie villa t4 d'envrion 108m2 entièrement rénové édifié sur une parcelle arboré de 366m2 avec garage et cave. La villa se compose d'une entré, un séjour avec poêle à bois, une cuisine équipé donnant sur une Véranda fermé et terrasse, trois chambres, un bureau, deux salles d'eau, deux wc. Un garage de 20m2 et une cave viennent compléter le bien. Puits, atelier, rangement extérieur, combles aménageables. Rare sur le secteur !

Toulon les routes quiet and a stone's throw from local shops, transport and schools, pretty t4 villa of around 108m2, completely renovated, built on a wooded plot of 366m2 with garage and cellar. The villa consists of an entrance, a living room with wood stove, an equipped kitchen opening onto a closed veranda and terrace, three bedrooms, an office, two bathrooms, two toilets. A 20m2 garage and a cellar complete the property. Well, workshop, exterior storage, convertible attic. Not usual here !

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

